EXCELSIOR

Por Motivos Políticos Detienen en Argentina a 37 Personas; Entre El'as a un ex Gobernador

EUENOS AIRES, 14 de enero, (AFP y AP) — El gobierno militar anunció hoy la detención de 37 personas por razones politicas en la última semana, inclusive el ex gobernador de Tustenian. Amado Juri.

Pero, al mismo tiempo, señaló que se habian liberado a oros 25 detenidos en los últimos meses, bajo el imperio del estado de sitlo eristente en el país. En era lista, sin embargo, no figura nadie de relevancia política.

Asegura el gobierno que 1,722 personas fueron liberadas después del golpe militar de marzo del año pasado; sin embargo, se ha reservado el número de apresados. Algunas fuentes de pretiza señalan que podría llegar a siete mil.

Además de los 25 liberados, fueron expulsados del pris dos ciudedanos chilenos, Manuel González del Río y Enrique Sepúlveda Quezada, Tampoco se dio la razón de esta medida.

La nueva tendencia del goblerno castrense de liberar paulatinamente a quienes no se les ha podido comprobar cargos, es -según los analistas-- un intento de mitigar las críticas del exterior por los arrestos masivos realizados después del golpe.

Aseguran además los especialistas en política nacional que la nueva estrategia obedece al deseo de no afectar las relaciones con la administración del próximo Presidente de Estados Unidos, James Carter
El Parlamento norteame-

El Parlamento norteamericano inició a fines del año pasado investigaciones tendientes a cortar la ayuda militar a Argentina, como una especie de reacción a las acusaciones del continuo quebran'amiento a los derechos humanos aquí.

En otro orden de cosas, un comando terrorista destruyó casi totalmente un cine de Córdoba donde se exhibía la cinta "Victoria en Entebbe".

cinta "Victoria en Entebbe".

En Rosario, una patrulla dio muerte a un individuo que —según la versión oficial— intentó resistir una orden de arresto. En poder del caído se encontraron una pistola y cuatro granadas de fabricación casera.

Y anoche, en Buenos Aires, fue hallado el cadáver de un desconocido, quemado y con una capucha negra. Se estima —por las características del asesinato— que se trata de una acción de los parapoliciales de ultraderecha que actúan en Argentina.

Festividades Sureñas por PALOMO

ARRESTEN A
ESE QUE ANDA
PROPALANDO
FAISOS RUMORES!

IAÑO
NUEVO
VIDA
NUEVA: